

SIGÜENZA ESPECIAL FIESTAS | CRÓNICA DE LA FERIA TAURINA

Feliz 25 aniversario de la Plaza de Las Cruces

JAVIER DE LA PLAZA

La Feria taurina de Sigüenza se vio afectada un año más por la crisis económica, de ahí que las tres tardes se corrieran tan sólo cuatro toros. Por fin la plaza vio terminada su puerta principal -ya sólo falta un palco presidencial- y la semana anterior se ambientó la efeméride con lleno absoluto en un ciclo de tres conferencias conmemorativas en la que participaron Javier Sanz y Juan Carlos García Muela, finalizando con una mesa redonda sobre el futuro de la fiesta nacional en la ciudad de El Doncel. Triunfaron el caballero Raúl Martín Burgos y el novillero Filiberto Martínez, se vieron algunos detalles toreros y el ganado anduvo aceptable, especialmente el de Sorando.

DÍA 15. Tarde nublada que se abrió para dejar sol y temperatura excelentes. Media entrada. 3 toros de Román Sorando y 1 sobrero de Martín Carrasco, éste complicado y bien armado, los otros bien hechos, nobles pero justos de fuerzas, sobretodo segundo y tercero.

Excesivamente generosa estuvo la presidencia con las dos orejas del que abría la Feria concedidas a Juan Ortega -de ultramar y oro-, por una faena en la que manejó bien el capote a la verónica, mejor que en el quite por tafalleras; se arrodilló con la franela pero no acabó de acoplarse, tropezando con su rival repetidamente, y lo despachó de un espadazo caído. Al segundo volvió a torearlo a la verónica, ahora por abajo,

pero pasó sin ligar faena, demasiado cómodo al tener la grande abierta, y volvió a sumar una oreja tras tumbarlo con una casi entera. El paisano Curro de la Casa -de marino y oro- falló a espadas y se fue de vacío aunque a su primero lo llevó suave y tuvo dos tandas de rechazos y algún natural bien trazado pero necesitó tres pinchazos y una casi entera para tumbarlo. No estuvo mejor con los aceros en el que cerraba plaza, intentando el descabello cinco veces. Buenos pases, de nuevo con la derecha, muy buenos dos o tres de pecho, pero uno aquí y otro allá, sin ligazón.

DÍA 16. Tarde de sol y temperatura excelente. Media entrada. Novillos de Martín Carrasco que dieron buen juego, en especial el último, que dio la vuelta al ruedo en el arrastre.

Todos los toreros tocaron pelo, y el último del cartel por partida doble. Repitió en esta plaza Miguel Martín -de lila y oro-, que inauguró la tarde y amortizó su faena con la mano derecha pues el toro se le colaba por el pitón izquierdo. Pausado, ligó algunos pases con gusto y en un desplante fue al suelo, sin consecuencias. Dos pinchazos y una caída le valieron la oreja al de Estriégana después de escuchar un aviso. El valenciano Jorge Expósito -de aguamarina y oro- exhibió un repertorio amplio con la franela: molinetes, bernadinas, dos redondos completos y también estuvo más cómodo con la diestra. Mató de media y se le premió con otra oreja. Juan Manuel Hernández Maya -de azul rey y oro- dibujó con el capote tres verónicas al reci-

bir a su enemigo y cerró con media excelente. Tomó los palos y clavó con más eficacia que arte, sin reunir ninguno. Muleteó despacito, con gusto, ligando, con ambas manos, y de no ser por los seis descabellos que intentó tras una estocada casi entera y caída, hubiera desorejado a su burel. Triunfó el murciano Filiberto Martínez -de rosa palo y oro-, que anduvo a la altura del que le correspondió en suerte, toreando muy bien con la mano derecha y mejor aún al natural,

nal seguntino. Clavó siempre a la perfección, en el primero cuatro largas, un par a dos manos y tres cortas, la última al violín. Un rejón bastó y de premio ganó una oreja, con petición de la otra. Al segundo lo desorejó con trabajo y no volvió a fallar una sola vez, con el mismo repertorio y número que en el anterior para cerrar con tres rosas al violín que clavó en un minuto para derrumbar a su rival de un rejonazo. El público respondió su acierto y sus ganas de agra-



Curro de la Casa



Raúl Martín Burgos

en tres series notables. Cerró una faena pausada en los medios, dándose tiempo, y un pinchazo y media le hicieron merecedor de las dos orejas que le entregó el alguacilillo en un cierre de tarde en la que el público salió satisfecho.

DÍA 18. Tarde nublada y bochornosa. Media entrada. Toros de Flores Tassara, terciados, mansos los tres últimos, el penúltimo además marmolillo.

Raúl Martín Burgos se alzó triunfador al pasear tres apéndices por el are-

dar, pero también vio buen toreo. Mario Pérez Langa no tuvo suerte con el rejón de muerte. Toreó bien a su primero y tampoco pinchó en balde sus cinco largas, dos cortas y una rosa, pero se echó a tierra para descabellar después de medio rejón, tres pinchazos y otro hondo. En su segundo volvió a las andadas y escuchó de nuevo otro aviso en faena larga. Dos pinchazos hondos, medio atravesado y otro medio echaron al último de la feria al suelo. En ambos escuchó pitos.

Acojonante

Alimentación selecta

venta exclusiva en AREA 103

y pr ximamente, venta en internet:
www.acojonante.net